

MIDA cumple disposiciones

El Ministerio de Desarrollo Agropecuario ha dado cumplimiento a la Ley 67 de 1978 que regula el ejercicio de la profesión de periodista de acuerdo con nota enviada por el titular de ese despacho, Ing. Francisco Rodríguez al Director General de Información y Publicidad del Estado, Lic. Boris Moreno C.

En la nota el Ministro Rodríguez señala que "nos permitimos hacer de su conocimiento que ante la solicitud de traslado del cargo de Director Nacional de Divulgación e Información del Ministerio de Desarrollo Agropecuario, presentada por el Arquitecto Manuel Salazar Moreno, hemos procedido a designar como Director a. i. de dicho despacho al Lic. Héctor Valdés P., quien ostenta permiso de la Junta Técnica de Periodismo, según Resolución No. 41 del 13 de marzo de 1979.

Añade el Ing. Rodríguez: "Consignamos a la Junta Técnica de Periodismo por su digno conducto nuestra voluntad de colaborar por todos los medios posibles con la instrumentación de los mecanismos que puedan hacer efectiva y concreta la acción de la Dirección Nacional del Estado y alcanzar con ello los objetivos perseguidos con la creación de tan importante organismo".

"Conscientes como estamos de la necesidad de unificar la política informativa del quehacer gubernamental, no podemos menos que respaldar institucionalmente toda medida encaminada a lograr tales fines", concluye el Ing. Rodríguez.

A continuación la nota del titular del MIDA al Lcdo. Moreno:

Panamá, 27 de febrero de 1980
DM-248-80
Licenciado
Boris Moreno
Director General de
Información y Publicidad
del Estado
Presidencia
E.S.D.

Lcdo. Moreno:

Acusamos recibo de la comunicación No. 07-JTP del 2 de diciembre de 1979, remitida a nosotros por la Junta Técnica de Periodismo, en la cual se nos plantean algunas preocupaciones de dicho Organismo en relación con la observancia por parte de nuestro Ministerio de las disposiciones contempladas en la Ley 67 del 19 de septiembre de 1978, que se refiere al ejercicio de la profesión de Periodistas en la República de Panamá, en lo que guarda relación con la Dirección de Divulgación e Información de este Ministerio.

Sobre este particular nos permitimos hacer de su conocimiento, que ante la solicitud de traslado del cargo de Director Nacional de Divulgación e Información del Ministerio de Desarrollo Agropecuario, presentada por el Arquitecto Manuel Salazar Moreno, hemos procedido a designar como Director a. i. de dicho Despacho al Lcdo. Héctor Valdés P., quien ostenta permiso de la Junta Técnica de Periodismo, según Resolución No. 41 del 13 de marzo de 1979, cuya copia nos permitimos adjuntarle.

Consignamos a la Junta Técnica de Periodismo por su digno conducto nuestra voluntad de colaborar por todos los medios posibles con la instrumentación de los mecanismos que puedan hacer efectiva y concreta la acción de la Dirección Nacional de Información del Estado y alcanzar con ello los objetivos perseguidos con la creación de tan importante Organismo.

Conscientes como estamos de la necesidad de unificar la política informativa del quehacer gubernamental, no podemos menos que respaldar institucionalmente toda medida encaminada a lograr tales fines.

Aprovechamos la oportunidad para reiterarle las seguridades de nuestra más distinguida consideración.

Atentamente,
Ing. Francisco A. Rodríguez P.
Ministro

Después de tres años

Vuelve a escena Rogelio Pretto



Rogelio Pretto

Hoy, 6 de marzo, el pintor nacional Rogelio Pretto exhibirá cuarenta miniaturas que relatan lo que denomina el artista como "IMAGENES DEL MESOCOSMOS". Pretto, una de las figuras más comentadas de la Plástica Nacional, tenía tres años de no exhibir sus obras pictóricas desde su polémica y controvertida exhibición en el Museo del Hombre Panameño en el año 1977. En aquella ocasión, LA ULTIMA, página cultural del dominical LA REPUBLICA acusó su obra de carecer autenticidad panameña y de ser una influencia del arte sicodélico gringo. En contraste, por otro lado, numerosos y prestigiosos críticos nacionales, incluyendo un gran número de público en general, identificaron positivamente la importancia y singular atractivo de la pintura del artista.

Además de sus reconocimientos pictóricos, Pretto goza de una amplia popularidad nacional creada instantáneamente en parte por su exitoso desempeño del papel de galán en la célebre obra teatral Los Arboles Mueren de Pie. Entre el público de habla inglesa en la República, también obtuvo notoriedad con sus hábiles interpretaciones de los papeles principales en dos producciones teatrales montadas en la antigua Zona del Canal. Recientemente, participó como actor en la producción hollywoodense "Running Scared", al lado de actores conocidos como John Saxon, Bradford Dillman, Lonny Chapman y Pat Hingle. En los medios de radio se le escucha como locutor de la emisora colonense Estéreo Bahía, y en la televisión, lo vemos en varios comerciales de categoría.

Comerciante y ejecutivo de alto nivel por más de diez años antes que decidiera abandonar la carrera de administración empresarial para incorporarse a las filas de los creativos del arte, el ahora artista practica su nueva profesión con la ayuda de sus talentos autodidácticos. Sus notables logros en este nuevo campo, en un relativamente breve espacio de tiempo, perfilan al artista Pretto como una de las figuras más prometedoras del arte nacional panameño.

La exhibición en la Galería Habitante estará abierta para el público durante dos semanas. La inauguración promete ser una de las más concurridas de los últimos años. Los directivos de la galería esperan la asistencia de ambas televisoras nacionales y Canal Once, además de varias emisoras de radio que cubrirán los aspectos noticiosos del acontecimiento. Han sido invitados al acto importantes figuras del Gobierno Nacional y sociales que están particularmente interesados en el impulso cultural y artístico del país.

La novel galería vanguardista Habitante, ubicada en la Calle 42, Bella Vista, está altamente reconocida por su valioso aporte a la divulgación y muestra del arte vanguardista y nuevo de la plástica nacional. La presentación del pintor Pretto, hoy por hoy, punta de esa vanguardia, vigorizará el prestigio de su cometido.

El acto tomará lugar a las 8:00 de la noche de hoy.



Ceremonia de graduación

Autoridades Provinciales de Los Santos participaron de la ceremonia de graduación de 101 estudiantes del Primer Ciclo de Macaracas, realizado recientemente en esa población y quienes así culminaron con éxito su tercer nivel de enseñanza media oficial. A la graduación asistieron la Directora del plantel, Prof. Ana del S. Martínez, el Director Provincial de Educación, Profesor Juan Huertas, el Gobernador de la Provincia de Los Santos, el Mayor Jefe de la Zona Militar, Directores de Institutos Oficiales, Representantes de Corregimientos, y el Alcalde de Maracas, quienes entregaron sendos certificados a los alumnos.

APRA niega veto

LIMA, (DPA)—El candidato presidencial del partido aprista peruano, Armando Villanueva del Campo, negó que existiera un veto contra su candidatura, partido o de cualquier otro político o agrupación, añadiendo que tampoco la tolerarán.

Villanueva del Campo hizo estas afirmaciones al ofrecer antes una conferencia de prensa en la sede de su partido en Lima, agregando que existe intención de fraude electoral para evitar la victoria del APRA en las elecciones del 18 de mayo.

En sus primeras declaraciones, el dirigente aprista se refirió concretamente a una serie de rumores de que en el gobierno militar existe un antiguo veto que se aplicó antaño contra el fundador del partido, el extinto Víctor Raúl Haya de la Torre, aunque el gobierno del General Francisco Morales Bermúdez lo negó, en repetidas oportunidades.

Los rumores, por lo demás sin ningún fundamento, hablan de un supuesto veto contra la candidatura de Villanueva del Campo por el hecho de estar casado con una dama de origen chileno pero peruana por matrimonio de acuerdo a la ley y la constitución del Perú.

Durante la rueda de prensa Villanueva del Campo no especificó cuál era esa intención de fraude y quien la patrocinaba aunque fue obvio que se refirió sin mencionarlo al gobierno y al jurado nacional de elecciones.

Pero estas afirmaciones también han sido

rechazadas en diversas oportunidades por el régimen militar y el máximo organismo electoral de este país, mientras los observadores políticos imparciales comentaron en diversas oportunidades que en el Perú se está llevando a cabo uno de los procesos electorales más limpios de su historia.

El candidato del APRA, partido de izquierda democrática y AFIAN la socialdemocracia, saludó a las otras 14 fórmulas presidenciales inscritas para participar en las elecciones generales de mayo, así como les hizo una invocación para que la campaña electoral se realice en el más alto grado de cultura cívica que aconseja el Perú.

Villanueva del Campo, al responder una pregunta de que le parecía que un reciente mitin del candidato de Acción Popular sus partidarios le gritaban que su esposa sí era peruana, añadió "Lucy también es peruana" refiriéndose a su esposa nacida en Chile.

De acuerdo a las cifras electorales de la última elección en el Perú para elegir a la asamblea constituyente de 100 representantes que redactó la nueva constitución del país, el partido APRISTA es el más importante del Perú pues consiguió 37 bancas en ese organismo.

En esa oportunidad su Jefe y Fundador Haya de la Torre, quien falleció el año pasado a los 84 años de edad, fue el candidato más votado en el país, por lo cual fue designado presidente de la asamblea constituyente.

Noche Popular preparan el 27 en San Felipe

El Comité de Cultura Popular de San Felipe "Amelia Denis De Icaza" y el Cine Club Luis Buñuel, con el respaldo de la Junta Comunal de San Felipe que preside el H.R. Lic. Jaime Bell Moreno, ha programado una Noche Popular para el 27 de marzo de 1980 en el Autocine Pacífico, presentando la película "Infierno sin Salida" que distribuye Artistas Unidos.

La Noche Popular, es a beneficio de la biblioteca Felipe O. Pérez de San Felipe con el propósito de dotarla de nuevas obras en Pro de la cultura general de la comunidad. Esta función está dedicada a Don Francisco Rosi, alto ejecutivo de la Columbia Picture y al señor Paul Branca, ejecutivo de la Fox. Ambas personalidades se les hará

un homenaje y entregados sendos pergaminos; por su labor cultural cinematográfica.

En este sentido, hacemos un llamado a las ciudadanía para que coopere con esta actividad de carácter social. Los boletos pueden ser adquiridos llamando al Comité de Cultura Popular de San Felipe a los teléfonos 22-0570 y al 22-7066.

MIRA!
LO QUE ESTA PASANDO EN...

CREADO PARA TI... JOVEN... BONITA... SEXY...

DESCUBRE!

ENTRADA A LA NUEVA FORMA DE VIVIR!

VIA ESPAÑA FRENTE AL EDIF. AVESA)